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残暑まだまだ厳しい日が続いていますが、保護者の皆様方におかれましては､ご健勝

のこととお喜び申し上げます。今年は、梅雨明けが例年より遅く、７月の時点では、さ

ほど暑さを感じることも少なかったように思いますが、８月に入り太平洋高気圧の勢力

が強まり、猛暑が続いた昨年の夏と変わらない、厳しい暑さでした。

夏休みを振り返りますと、７月の湊神社祭りでは、生憎の雨模様で、６年生は、本校

の体育館で太鼓を披露しました。場所が急に変更したのにも関わりませず、保護者や多

くの地域の方々から、子供たちの太鼓を応援していただいたことに対して、心よりお礼

を申し上げます。ありがとうございました。

８月は、湊地区盆踊り大会がありました。台風の影響で、１７日に順延されましたが、

たいへん盛況で、湊小学校の児童も多数、来ていました。私も踊りの輪の中に入れてい

ただき、楽しいひと時を過ごすことができました。準備、運営いただいた関係者の皆様、

お疲れ様でした。

さて、いよいよ２学期がスタートしました。２学期は一年

間で最も長く、行事も豊富にあります。先ずは、一番大きな

行事のひとつである運動会を、９月２８日（土）に開催しま

す。運動会に向け、子どもたちは一生懸命、練習に取り組み

ます。各ご家庭でも、子どもたちへの応援・健康面へのサポ

ートをよろしくお願いします。

全国学力学習状況調査について
４月１８日（木）全国の小学校６年生、中学校３年生を対象に実施した全国学力学習

状況調査の結果が、先日、発表されました。この調査は、義務教育の機会均等とその水

準の維持向上の観点から、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し，教育施

策の成果と課題を検証し、その改善を図ることを目的としています。昨年度は、国語・

算数・理科の３教科でしたが、今年度は、国語・算数の２教科に関する調査と、生活習

慣や学習環境等に関する質問紙調査がありました。

本校の結果は、国語において、正答率が全国の平均正答率を上回る結果となりました

が、算数においては、全国の正答率より下回る結果でした。国語、算数とも、無回答率

（解答欄に解答を書いていない率）が、全国よりも低い結果となっています。これは、

あきらめずに最後まできちんと解答しようとする意欲の表れで、すばらしいことだと思

います。正答率のみに一喜一憂せず、今後更に分析を進め、指導に生かしてまいります。


